
Estado de Sao Paulo

GABINETE DA VEREADORA

REQUERIMENTO N° 212/2025

Senhor Presidente,

Senhores Vereadores

Requeiro dentro das normas regimentais desta Casa de Leis e apos 
deliberagao do plenario para que o Exmo. Prefeito Kauan Berto Souza Santos, 
informe se existem um estudo para implantagao da rede publica de iluminagao 
na Rua Francisco Vicente de Oliveira, no bairro do Guaturinho, caso nao exista 
o estudo que seja implantado no cronograma para a instalagao da rede de 
iluminagao.

JUSTIFICATIVA

Justifico o presente Requerimento, tendo em vista que a Rua Francisco 
Vicente de Oliveira nao tem iluminagao, o que coloca em risco os municipes da 
regiao.

Plenario Ver. Waldomiro dos Santos, 04 de junho de 2.025.

IZELDA GONQALVES CARNAUBA CINTRA 
Vereadora
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